

Vítrea

Revista de vidrio plano

Interempresasmedia

www.interempresas.net

ciberperfil.com



ABRIL 2017 - www.interempresas.net/vitrea

75

CALIDAD | TECNOLOGÍA | PROFESIONALES | SERVICIO TÉCNICO A TODA ESPAÑA



NUEVA REPRESENTACIÓN
EN ESPAÑA PARA:



Maquinaria y accesorios para vidrio

Acristalia acude a Expoplaya 2017

Expoplaya 2017, la 41ª Exposición de Hostelería y Artículos de Playa, contó con la participación de Acristalia. Esta edición ha sido la tercera consecutiva en la que la empresa andaluza ha estado presente como empresa del sector del cerramiento y el acristalamiento.

La feria tuvo lugar en el Palacio de Congresos de Torremolinos el viernes 17 de febrero y reunió a los empresarios de la hostelería de playas de toda la costa andaluza y del Mediterráneo. También acudieron empresarios del sector de la cornisa cantábrica. Acristalia acudió a este evento por tercer año consecutivo, aunque es ya la cuarta vez que participa, como empresa del sector de cerramientos a nivel nacional e internacional.

La empresa considera que la calidad de sus productos, su inversión en I+D, su compromiso con el entorno, el diseño de sistemas eficientes que no generen un impacto ambiental y su atención a las necesidades del cliente en todo momento la convierte en referente de los hosteleros de playa.

En su stand, Acristalia realizó una muestra de sus nuevos productos, como el Techo Móvil Serie Sliding, la Cortina Corredera Serie Tandem, la Cortina de Cristal Serie Standard y los Paravientos FLK, entre otros.



Fenzi y Gusmão Representações llegan a un acuerdo para la venta de Tecglass en Brasil

Una nueva línea de productos fortalece la colaboración entre el Grupo Fenzi, experta en productos químicos para el procesamiento de vidrio, y la empresa Gusmão Representações (GR) que distribuye tecnología de vidrio en el mercado brasileño.

GR lleva más de 30 años en Brasil, como representante y distribuidor de los gigantes de la industria del procesamiento del vidrio. Ahora entra en la estrategia comercial del Grupo Fenzi para apoyar la tecnología desarrollada por Tecglass, empresa especializada en la impresión digital sobre vidrio, que pasó a formar parte del grupo internacional a principios de 2016.

La colaboración entre Fenzi Sudamérica y GR, creada para promover y distribuir la gama de productos de Fenzi y Glass Alliance para el vidrio de alto rendimiento en Brasil, se amplía con una nueva línea de máquinas de alto rendimiento. De hecho, para Fenzi Tecglass es la tecnología más avanzada de la actualidad en el campo de la impresión digital en vidrio: herramientas versátiles, rápidas y eficientes para la decoración de vidrio, capaces de imprimir cualquier tipo de patrón e imágenes fotográficas con alta definición y cualquier efecto de color deseado. "Estamos muy contentos con este acuerdo, que nos permite contar con un socio profesional con una gran experiencia comercial, que nos apoyará en el desarrollo de todas las oportunidades potenciales del territorio", dijo Manuel Ramos, cofundador de Tecglass con Javier Fernández. "Gracias a la confianza depositada en el Grupo Fenzi por los operadores de vidrio, podremos ofrecer a los especialistas brasileños en la industria de la impresión en vidrio productos hechos a la medida para satisfacer todas las necesidades con excelentes resultados".



Tecglass presenta sus tintas no deslizantes y con efecto metálico

La impresión digital sobre vidrio tiene ahora a su disposición nuevas soluciones en colores y efectos especiales que embellecen los vidrios decorados e incrementan su rendimiento. Tecglass expande su ya extensa gama de tintas con nuevas formulaciones que garantizan una mayor seguridad y un excelente rendimiento del color, con un sistema de aplicación todavía más sencillo.

Las innovadoras tintas metálicas de Tecglass permiten efectos sorprendentes que se obtienen sin complejas o costosas operaciones de decoración, satisfaciendo las necesidades de aquellos que quieren crear un ambiente especial mediante la adhesión a los diferentes acabados de efectos especiales de luz y colores exclusivos.

Por su parte, el efecto decorativo antideslizante también proporciona mayor funcionalidad al vidrio y resulta idóneo cuando se quiere explotar las cualidades del vidrio, incluso cuando se necesitan características de seguridad especiales. Asimismo, también resulta especialmente adecuado para suelos y escaleras pisables, ya sea en instalaciones públicas o privadas. Resistentes a las condiciones meteorológicas, las tintas antideslizantes de Tecglass garantizan un rendimiento y resistencia excelentes tanto en condiciones húmedas como en seco.

Ambas formulaciones se encuentran disponibles en toda la carta RAL y en la gama de color Pantone, incluso para los colores especiales desarrollados por los laboratorios de Tecglass. Su exclusivo sistema de producción garantiza, asimismo, resistencia y durabilidad a lo largo del tiempo.

Todo ello es una prueba del trabajo en innovación de Tecglass, siempre a la vanguardia en el estudio de las más efectivas y, al mismo tiempo, seguras, fáciles y creativas, soluciones en vidrio decorado. ●



Tintas metálicas de Tecglass para impresión digital sobre vidrio.



Las tintas están disponibles en una extensa selección de colores.